

患者さんの声

尾鷲病院に入院させて頂いて、昔にくらべてすてきな病院になっていました。

初めてリハビリも受けました。

リハビリの先生みなさん感じが良く明るく大変感心致しました。

匿名

病院からの回答

このような言葉をいただけると何より励みになります。

スタッフ全員に伝え、今後も患者さんの気持ちの面でもサポートできるよう努力していきます。

大変ありがとうございます。

リハビリテーション部

患者さんの声

スタッフの人で、マスクを正しく着けていない人がいる。

男性

病院からの回答

不快・不安な思いをさせてしまい申し訳ございませんでした。

正しいマスクの着け方をスタッフに指導していきます。

ご指摘ありがとうございます。

透析センター

患者さんの声

手術着で歩くと、マジックテープがはがれて歩きにくかった。

紀北町女性

病院からの回答

申し訳ございませんでした。
さっそく、手術着の確認をして対処いたします。
ご指摘ありがとうございます。

看護部

患者さんの声

母は、心臓が悪くペースメーカーも入っていますが、1/27から入院しています。

コロナ感染防止の為、面会に行けなく、母の状況が分からない為、ナースステーションへ問い合わせ①食事はどうか。②体調はどうか。③トイレはどうか。④夜は寝ているかなど聞いていました。(時々)でも看護師さんに問い合わせるのも、忙しいなか気の毒だと思いますが、母のことを思うと心配してしまいます。

看護師の方が、患者さんを見た内容で先ほどの①～④のことを病院のホームページ等にのせていただければ、ナースの方に余分な労力をかけずにすみませし、私ども家族も安心できると思います。

紀北町女性

病院からの回答

申し訳ございませんでした。

コロナ感染防止対策として、面会を禁止している状況で、ご家族の方もご心配なことと思います。

病院のホームページ等への掲載については、個人情報のあることでもありますので、ご遠慮なく病棟にお問い合わせ下さい。

お気遣いありがとうございました。

看護部